
 

 

 

 
 

 
 

 

So haben Sie keinen Schimmel in Ihrer Wohnung. 

So wohnen Sie gesund. 

Schimmel in der Wohnung ist gefährlich. 

Was kann man gegen Schimmel tun? 

Die Energie-Agentur Zollernalb gibt Antworten. 

Am 8. Oktober 2025 gibt es einen Online-Vortrag. 

Der Vortrag ist kostenlos. 

Der Vortrag ist von 18 Uhr abends bis 19 Uhr abends. 

Schimmel in der Wohnung ist ein Problem. 

Schimmel ist schlecht für die Gesundheit. 

Und Schimmel ist schlecht für die Wohnung. 

Wie kommt Schimmel in die Wohnung? 

Was kann man gegen Schimmel machen? 

Volker Stengel ist ein Experte für Schimmel. 

Er gibt Tipps gegen Schimmel. 

Zum Beispiel: 

• Wie lüftet man richtig? 

• Wie heizt man richtig? 

• Wie kann man Feuchtigkeit vermeiden? 

• Was kann man gegen Schimmel machen? 

Volker Stengel beantwortet auch Fragen. 

Sie müssen sich für den Online-Vortrag anmelden. 

Das können Sie auf der Internet-Seite von der Energie-Agentur machen. 

Die Internet-Seite ist: 

www.energieagentur-zollernalb.de 

Sie haben noch Fragen? 

Dann können Sie die Energie-Agentur Zollernalb anrufen. 

Die Telefon-Nummer ist: 07433/92-1385. 
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